

# *Aumenta la pobreza, pero comienza batalla electoral en Argentina*

---



Por: María Josefina Arce

En Argentina comenzó la batalla de cara a las elecciones presidenciales. En unas semanas tendrán lugar los comicios primarios que definirán cuál será el candidato de cada partido con vistas a la contienda general de octubre venidero, que marcará el rumbo del país en los próximos cinco años.

Aunque será el venidero once de agosto cuando tengan lugar las llamadas elecciones Primarias, Abiertas, Simultáneas y Obligatorias, ya la propaganda electoral ha comenzado a bombardear al ciudadano argentino, al que sin dudas, el tema que más preocupa es la difícil situación económica que vive la nación.

La realidad del argentino de hoy es que la pobreza no deja de crecer, de acuerdo con un informe preliminar nada alentador del Observatorio de la Deuda Oficial de la Universidad Católica Argentina, que hace prever la continuidad del deterioro de las condiciones de vida de la población.

El documento revela un aumento de al menos tres puntos en el índice de pobreza para el primer semestre de 2019, en relación al cierre del pasado año. Hoy ese flagelo ronda el 35 por ciento y trae aparejado un fuerte repunte de la indigencia.

De acuerdo con el informe, el siete por ciento de los argentinos vive en la actualidad en la extrema pobreza, sin los medios necesarios para autosustentarse.

El hecho es que los ciudadanos deben enfrentar constantes alzas de los precios de los alimentos y de servicios básicos, cuando en muchos casos no tienen un trabajo digno y bien remunerado.

Desde que Mauricio Macri asumió la presidencia en 2015 han sido imparables los aumentos de los precios de la canasta básica, el gas, el agua y la electricidad, hasta el punto que hoy muchos argentinos se ven en dificultades para poder pagar esos servicios.

De acuerdo con cifras extraoficiales, hoy en Buenos Aires, la capital, hay más de cinco MIL personas que no tienen techo, duermen en las calles, en parques y portales, una situación que se ha hecho más visible por la ola de frío que ha azotado en los últimos días al país sudamericano y que se ha cobrado varias víctimas.

Pérdida del empleo y la imposibilidad de pagar el alquiler son algunas de las causas que llevaron a estas personas a vivir en la calle, 16 por ciento de las cuales son niños.

En medio de este panorama se desarrolla la contienda de cara a las elecciones primarias, en las que el actual presidente se presentará con el senador Miguel Angel Pichetto por el partido Juntos por el Cambio, una elección que sorprendió a todos por pertenecer su compañero de fórmula al Partido Justicialista.

Aún falta mucho camino por recorrer de cara a los comicios de octubre venidero y lo más inmediato y que podría tener por supuesto, una gran incidencia en esa jornada es la dura situación que atraviesa hoy la nación sudamericana.

Argentina está en la actualidad, gracias a la política neoliberal de Macri, en manos del FMI, Fondo Monetario Internacional, cuyas exigencias para otorgar préstamos solo han provocado más miseria y hambre allí donde han intervenido, además de constituir una amenaza para la soberanía de esas naciones.

---

<https://www.radiohc.cu/especiales/comentarios/196238-aumenta-la-pobreza-pero-comienza-batalla-electoral-en-argentina>



**Radio Habana Cuba**